
АДМИНИСТРАЦИЯ КАЧКАНАРСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
 

ПРОТОКОЛ № 1 
Заседания Совета по развитию малого и среднего предпринимательства 

г.Качканар                                                                                                                                        10-00   
31 января 2013 г.                                           каб.307 
 
Председатель Совета: 

Набоких С.М. - глава городского округа   

Члены Совета:  

Барышев И.А.  -индивидуальный предприниматель; 

Башкиров И.А. -директор ООО «Спутник-Сервис»; 

Бражников В.А. -директор ООО «ТТЦ Юмакс+»; 

Кирдяшкин О.И. -индивидуальный предприниматель, зам. председателя Совета; 

Кропачев Н.Д. - председатель  Качканарской городской территориальной 

избирательной комиссии, член Совета; 

Лаптев Ю.В. – председатель некоммерческого партнерства малого и среднего 

бизнеса 

Малых Н.А. –  директор Фонда ”Качканарский центр развития 

предпринимательства”, секретарь Совета; 

Паниткова В.Ю. – индивидуальный предприниматель; 

Попов А.А. - руководитель ритуального агентства ”Некрополь”; 

Румянцев В.А. -первый заместитель главы Администрации городского округа; 

Салахутдинов Р.Р. – индивидуальный предприниматель; 

Сиренко Е.Е.                 – индивидуальный предприниматель 

Присутствовали:  
Леонтьева Н.В. – главный специалист Администрации городского округа; 
ПОВЕСТКА ДНЯ: 

Вступительное слово Набоких Сергей Михайлович – глава 
КГО, председатель Совета  

Рассмотрение вопросов, регулирующих розничную продажу 
алкогольной продукции, в рамках принятия Постановления 
Правительства РФ от 27.12.2012 №1425 « Об определении органами 
местного самоуправления границ, прилегающих к некоторым 
организациям и объектам территорий, на которых не допускается 
розничная продажа алкогольной продукции» 

Леонтьева Н.В -главный специалист 
Администрации КГО 

 

О подготовке оргкомитета к выставке 
«Качканар перспектива бизнеса» 14 июня 2013  

Румянцев Василий Анатольевич- 
первый зам. главы КГО, член Совета 

Об итогах участия в форуме ”Малый бизнес-опора России!” Малых Н.А.-иректор Фонда ”КЦРП” 
Разное Члены Совета 
Заключительное слово  Набоких Сергей Михайлович –глава 

КГО, председатель Совета 
 
Заседание Совета по развитию малого и среднего предпринимательства открыл Глава 

городского округа С.М.Набоких. Он доложила Леонтьева Н.В.: 19 января 2013 г. вступили в силу 
Правила определения органами государственной власти субъектов РФ мест массового скопления 
граждан и мест нахождения источников повышенной опасности, в которых не допускается 



розничная продажа алкогольной продукции, и Правила определения органами местного 
самоуправления границ прилегающих к некоторым организациям и объектам территорий, на 
которых не допускается розничная продажа алкогольной продукции. 

В частности, установлено, что место массового скопления граждан, в котором не допускается 
розничная продажа алкогольной продукции, определяется на основании критериев, 
предусматривающих, что такое место является территорией, расположенной за пределами зданий 
(строений, сооружений), являющейся местом проведения публичного мероприятия, организуемого в 
соответствии с Федеральным законом "О собраниях, митингах, демонстрациях, шествиях и 
пикетированиях", с заявленной численностью участников не менее 100 человек. 

В решениях об определении мест массового скопления граждан, в которых не допускается 
розничная продажа алкогольной продукции, должен быть указан период времени, в течение 
которого не допускается розничная продажа алкогольной продукции. 

Розничная продажа алкогольной продукции не допускается на территориях, прилегающих: 
к детским,  
к образовательным,  
к медицинским организациям, 
к объектам спорта; 
к оптовым и розничным рынкам, вокзалам, аэропортам и иным местам массового скопления 

граждан и местам нахождения источников повышенной опасности, определенным органами 
государственной власти субъектов РФ; 

к объектам военного назначения. 
В настоящее время на территории Качканарского городского округа насчитывается 28 

юридических лиц по оказанию образовательных услуг, а это 37 объектов, медицинских учреждений-
9(это в том числе и Адонис, и частные мед.учреждения). Работа по определению прилегающих 
территорий в органиазциям и объектам, перечисленным выше предстоит большая. В этой связи 
предлагаю создать  Комиссию куда вошли бы и представители Управления образованием, 
архитектуры, бизнес-сообщества и Фонда. 

И.А. Башкиров: я-за! Предлагаю свою кандидатуру. 
О.И. Кирдяшкин: поддерживаю предложение  и заявляю о своем участии.  
В.А. Румянцев: Состав Комиссии надо дополнить представителем от Прокуратуры городского 

округа. 
 Глава городского округа подытожил по первому вопросу: 
- Леонтьевой Н.В. – подготовить Постановление о создании рабочей Комиссии по этому вопросу 

до 15 февраля 2013 г. 
- членам Комиссии определить способ расчета расстояния от организаций и (или) объектов, 

указанных выше, до 30 марта 2013г. 
- отделу Архитектуры, градостроительства и земельных отношений-  подготовить схемы для 

каждой организации и(или объекта), т.е. детских,  образовательных,  медицинских организаций,  
объектов спорта,  розничного рынка, вокзала – до 25 февраля 2013г. 

 
По второму вопросу продолжил Румянцев В.А.: В отношении  выставки-ярмарки ”Качканар-
перспективы бизнеса 2013” я как председатель орг.комитета уже собирал членов, чтобы поставить 
цели, разработать мероприятия и смету по подготовке и проведению данной выставки. В ближайшее 
время будет собран весь орг.комитет, где определим ответственных. По Постановлению  срок  по 
разработке плана мероприятий до 15 марта, но время бежит очень быстро. Прошу активизироваться 
в этом направлении. 

С.М. Набоких: Время действительно пробежит очень быстро. Считаю необходимым заняться 
освещением этого мероприятия сейчас: т.е. разработать и направить  информационные письма в 
близлежащие территории, рассылкой приглашений участникам выставки и т.д. 

По третьему вопросу продолжила Малых Н.А.: Пожалуй, никогда еще Карпинск не видел так 
много бизнесменов сразу. Свердловское областное отделение МиСП «ОПОРА РОССИИ» и 
Свердловский областной Фонд поддержки предпринимательства на базе провели в г. Карпинск 
первый Форум предпринимателей Северного управленческого округа Свердловской области. В 
мероприятии приняли участие представители из почти десяти городов Ивделя, Североуральска, 
Серова, Краснотурьинска, Каменск Уральского, Волчанска, Качканара и других. От нашего города 



присутствовало более 7 человек. Мероприятие получилось масштабным и информативным. 
Предприниматели могли в течение одного дня бесплатно получить максимальное количество 
информации, знаний и контактов, необходимых для успешного развития бизнеса. Кроме того, 
специалисты различных государственных ведомств (Роспотребнадзора, МЧС и др.) 
консультировали и отвечали на все поставленные вопросы. 

 
Разное: 

1)Кирдяшкин О.И. :  
В соответствии с  Приказом Минздравсоцразвития РФ от 12.04.2011 N 302н "Об утверждении 

перечней вредных и (или) опасных производственных факторов и работ, при выполнении которых 
проводятся обязательные предварительные и периодические медицинские осмотры (обследования), 
и Порядка проведения обязательных предварительных и периодических медицинских осмотров 
(обследований) работников, занятых на тяжелых работах и на работах с вредными и (или) опасными 
условиями труда" с 01 января 2012 года расширен перечень специалистов и анализов, что привело к 
увеличению стоимости медицинского осмотра одного работника, занятого в сфере торговли в 2,19 
раза по сравнению с 2011 годом(это не считая стоматолога, который пока бесплатно). Обязанности 
по организации проведения предварительных и периодических осмотров работников возлагаются на 
работодателя. Примечательно, что стоимость услуг между КЦГБ и медсанчастью ”Ванадий” 
колеблются в разы. Медсанчасть не заключает договор на оказание услуг.  

Исходя из содержания Федерального закона от 29 ноября 2010 г. N 326-ФЗ "Об обязательном 
медицинском страховании в Российской Федерации", мы все, являясь застрахованными лицами и 
имеем право на страховое обеспечение по обязательному медицинскому страхованию, т.е. пройти 
обследование о состоянии здоровья в рамках ТФОМС, в т.ч. флюорографию легких 1 раз в год, но 
при обращении в рамках периодического медицинского осмотра-с работодателя просят вновь 
оплатить стоимость процедуры, не проводя её, а лишь для того, чтобы поставить штампик. Базовая 
программа обязательного медицинского страхования является составной частью программы 
государственных гарантий бесплатного оказания гражданам медицинской помощи. 
В заключение предлагаю: 
-проработать вопрос о перечне бесплатного оказания медицинской помощи гражданам, 
- пригласить на след.заседание представителей КЦГБ и медсанчасти ”Ванадий”. 
 
2)Леонтьева Н.В. :  
- приближается профессиональный праздник -17 марта, в этой связи просим предоставить 
материалы на награждение ко дню работников торговли, бытового обслуживания населения и 
коммунального хозяйства до 10 февраля. Вашему вниманию предложены  Приказ Мин.АПКиП СО 
на награждение ( Пр. № 345 от 14.11.2013 г.), Постановление  главы МО г.Качканар от 08.05.2001 г. 
№ 357 ”Об утверждении Положения о Почётной грамоты  главы МО г.Качканар”,  Постановление 
главы МО г.Качканар от 06.02.2002 г. № 460 ”Об утверждении Положения о благодарственном 
письме главы МО г.Качканар”. Обратите внимание на требования и сроки подачи документов. 
- по итогам координационного совещания по противодействию эпидемическому распространению 
ОРВИ на территории КГО от 29.01.2013  рекомендовано руководителям предприятий 
потребительского рынка, аптек обеспечить сотрудников средствами профилактики ОРВИ, в том 
числе лицевыми масками, с 31.01.2013 г.  ввести ”масочный” режим. 
 

Вопросы повестки заседания Совета исчерпаны. Заседание закрыто. 
 
 
Председатель        С.М. Набоких 
 
 
Секретарь        Н.А. Малых    
 
 
Протокол вела        Н.В. Леонтьева 


